
Jorge Penny: «Se debe ampliar
el aforo de los restaurantes»
A raíz de la nueva disposición del Gobierno de levantar la
inmovilización de los días domingo en la capital, así como en
algunas  ciudades  del  Perú,  el  presidente  del  Sector
Gastronomía de la Cámara de Comercio de Lima, Jorge Penny,
saludó la medida y exhortó al Ejecutivo a incrementar el aforo
del 40 % a un 80 % para los restaurantes.

 

«El sector Gastronomía, como todo el sector Turismo, estuvo
muy golpeado durante los primeros meses de la pandemia, a
pesar de que el delivery fue una pequeña puerta de salida,
porque las ventas solo se incrementaron un 15 a 20 %, según
el tipo de restaurante, que no fue suficiente. Aunque por lo
menos, daba la oportunidad de no cerrar las puertas», señaló
Penny.

 

Asimismo,  el  presidente  del  sector  indicó  que  con  la
disposición de Gobierno de atender al 40 % del aforo, se
permitió cubrir los costos a algunos negocios, pero cuando
tuvieron que cerrar los días domingo, el día más importante
para los restaurantes, el golpe fue muy duro para ellos.

 

A través de una entrevista brindada a TV Perú, el presidente
del Sector Gastronomía de la CCL señaló que el levantamiento
de  la  inmovilización  de  los  días  domingos  permitirá  la
reactivación de algunos negocios como los restaurantes que
antes realizaban el reparto por vía delivery.
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Finalmente, Jorge Penny pidió que el aforo sea del 80%, ya que
aseguró que no se ha confirmado ningún caso de contagio del
COVID-19 en estos establecimientos.
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